
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Betriebsausschusses Straßen am 11.09.2012 
 
 
 
 
22 Antrag bzgl. Nutzung von städtischen Flächen als Ökoprojekt (300/2012) 

 
 

Gemäß der Stellungnahme der Verwaltung wurde bereits mit Unterstützung eines 

Ansprechpartners der Stadt Andernach die dortigen, bisherigen Objekte erläutert. Zur Zeit 

wird überprüft inwieweit diese Maßnahmen in Erftstadt realisierbar sind und zu einer 

beabsichtigten finanziellen Entlastung  führen können.  

Sobald Ergebnisse vorliegen, soll die Verwaltung einen entsprechenden Bericht vorlegen. 

Der Antrag 300/2012 wird vertagt. 
 

 

Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 

 

 




